

UNE NOUVELLE CAUSERIE A LA SOCIETE DES AMIS DE LA SEYNE ANCIENNE ET MODERNE

Le lundi 14 novembre 1977, à 17 h 30, salle des fêtes de la mairie, ouverture du cycle de conférences de la société.

M. Georges Sicard, bien connu de nos amis par ses précédentes causeries sur Marcel Pagnol, Courteline, viendra nous parler de Mme de Noailles.

Mme de Noailles, Anna, Elisabeth, (1876-1933) née princesse Brancovan, famille originaire de Roumanie, comtesse Mathieu de Noailles, fut une femme de lettres renommée. Romancière, mais plus connue comme auteur de recueils poétiques (Le cœur innombrable, etc.). Ses écrits, d'un lyrisme harmonieux et passionné, marquèrent la valeur de sa présence dans la littérature française de son temps.

M. Sicard, qui a eu le privilège de la connaître, évoquera, avec le talent que nous lui connaissons, le souvenir de cette « Anna de Noailles au cœur ébloui ».

Nous sommes persuadés qu'un nombreux public viendra l'applaudir !